

Valiente muchacha en Zapote “China” es una torera puras tejas

◆ **JESSICA ROJAS CH.**
jessica.rojas@lateja.co.cr

Maureen Guevara Araya es una muchacha que no se ha perdido ni una sola corrida desde el 25 de diciembre en Chepe.

No crea que ella se tira los toros por tele, sino que la hemos visto jugársela en medio de los improvisados en el redondel de Zapote.

“La China”, como la conocen, está en todas y siempre sobresale por su valentía ante los torazos que ha enfrentado.

En más de una ocasión la ha visto cerquítica con los cuernos de esos animalones, pero gracias a su velocidad y a su conocimiento en el toreo improvisado, ha burlado las embestidas y solo sustillos se ha llevado.

“Estoy muy contenta porque este año La Teja me escogió para representarlos en el redondel, eso quiere decir que les ha gustado lo que hago”, dijo “la China”.

Esta vecina de Buenos Aires de Palmares tiene tres años de tirarse a la arena de Zapote para entretejer a los ticos.

“Las mujeres somos valientes, pero no en todos lados nos dejan demostrarlo. En el redondel yo me siento libre de afrontar mis miedos



La valentía de “la China” le abrió un espacio entre los improvisados. CORTESÍA

FREDDY GONZÁLEZ.

y disfrutar la adrenalina”, dijo la joven.

Guevara tiene una bebida de apenas tres años y, según nos contó, cuando ella está en el redondel su hija Tamara se emociona mucho cuando la ve por tele.

Deportista y estudiante. Es una muchacha muy humilde que la pulsea estudiando de noche para sacar el colegio y combina las tareas con el cuidado de su bebé.

Además, todo el año se la pasa entrenando boxeo para llegar a las corridas con las pilas puestas.

Maureen, junto a otro grupo de muchachonas, son las reinas de la plaza de Zapote.



Durante las corridas pasa en un puro vacilón con los compas. J. DURÁN.